
 

 

 

Monsieur le Président du conseil 

Monsieur le Municipal 

Mesdames et Messieurs les présidentes, présidents et membres des comités 

 

C’est toujours un plaisir de vous retrouver pour notre assemblée générale et de 

constater que malgré toutes vos occupations, nous avons toujours une belle 

participation. 

 

Je commencerai par saluer la qualité de votre investissement dont toute notre belle 

région profite. 

Car si on parle toujours de vos associations comme de sociétés nyonnaises, vos 

actions vont bien au-delà de notre ville. 

 

Une grande partie d’entre vous doivent être très satisfais que le projet du Centre Sportif 

de Colovray ait été adopté car ce sera un joli plus pour le sport et nous espérons qu’il 

verra le jour dans de bonnes conditions. 

 

Mais, bien sûr, il n’y a pas que le sport, notre association comporte bien des sociétés 

pour qui cela ne changera rien et qui ont toujours des besoins pour continuer à 

fonctionner dans de bonnes conditions. 

 

Espérons que dans un futur proche, les autorités pourront également proposer des 

alternatives aux activités moins visibles mais tout aussi importantes pour la population. 

 

J’ai un petit rappel à vous faire concernant la location du matériel communal (tables, 

bancs, chaises et autres….. 

La commune m’a confirmé par mail que tout membre de l’USN a droit à un rabais de 

25 % lors des locations de matériel. 

Certaines sociétés n’étaient pas certaines de bénéficier de cet avantage, mais pour 

cela, il est impératif de le signaler, peut-être sur le formulaire de réservation. 

Ce mail a été ajouté dans les documents sur notre site. 

 

J’ai également eu confirmation que les locaux de quartiers pouvaient être réservés par 

les associations qui sont uniquement à but social. 

Cette information et la charte d’utilisation se trouve également sur le site. 

 

Je remercie le comité pour le travail accompli avec sourire et efficacité tout au long de 

l’année. 

 

Je vous souhaite à toutes et tous une agréable assemblée et vous retrouverai avec 

plaisir autour de l’apéritif et du repas qui suivra. 

 

 

Nyon, le 11 mars 2024    Maria-Eva Giardiello, présidente 


